

CONFÉRENCE DU DÉSARMEMENT

CD/PV.528
22 août 1989

FRANCAIS

COMPTE RENDU DEFINITIF DE LA CINQ CENT VINGT-HUITIEME SEANCE

Tenue au Palais des Nations, à Genève,
le mardi 22 août 1989, à 10 heures.

Président : M. El Ghali Benhima (Maroc)

Le PRESIDENT : Je déclare ouverte la 528ème séance plénière de la Conférence du désarmement.

La Conférence poursuit aujourd'hui l'examen des rapports des organes subsidiaires spéciaux, ainsi que l'examen et l'adoption du rapport annuel à l'Assemblée générale des Nations Unies. Néanmoins, conformément à l'article 30 du règlement intérieur, tout représentant qui souhaiterait soulever une question ayant trait aux travaux de la Conférence peut le faire.

Je n'ai pas d'orateurs sur ma liste aujourd'hui. Cependant, conformément à la pratique de la Conférence, je demanderait s'il y a des délégations désireuses de prendre la parole. Je donne la parole à l'Ambassadeur des Etats-Unis d'Amérique.

M. FRIEDERSDORF (Etats-Unis d'Amérique) (traduit de l'anglais) : Je voudrais signaler à la Conférence du désarmement la présence parmi nous, aujourd'hui, de M. H. Martin Lancaster, représentant de la Caroline du Nord au Congrès des Etats-Unis. M. Lancaster est membre du Groupe d'observateurs de la maîtrise des armements de la Chambre des représentants, et nous sommes heureux de l'accueillir à la Conférence. Il est de passage pour trois jours à Genève, où il effectue des consultations et observe nos négociations, et nous lui sommes très reconnaissants de l'intérêt et de l'appui qu'il manifeste à l'égard de nos travaux.

Le PRESIDENT : Je remercie, au nom de la Conférence, l'Ambassadeur des Etats-Unis de l'information qu'il vient de nous communiquer. Je souhaite la bienvenue à M. Lancaster et l'assure de nos vœux de succès dans sa mission à Genève. Y a-t-il d'autres orateurs ? Je vois que ce n'est pas le cas.

Permettez-moi maintenant de vous informer de l'état des travaux concernant le rapport annuel de la Conférence à l'Assemblée générale des Nations Unies. Le Comité spécial sur le Programme global de désarmement tiendra, jeudi prochain à 15 heures, sa dernière séance pour adopter son rapport à la Conférence. Les consultations officieuses du Comité spécial sur la prévention d'une course aux armements dans l'espace se poursuivent et j'espère que le rapport de ce Comité sera adopté à la réunion qui aura lieu demain à 15 heures. En ce qui concerne les consultations officieuses, ouvertes à toutes les délégations, sur les paragraphes de fond relatifs aux points 1, 2, 3 et 7 de l'ordre du jour, elles se tiendront immédiatement après cette séance plénière dans la Salle I. Ces consultations, qui dureront jusqu'à midi, seront suivies par des consultations officieuses du Comité spécial sur l'espace. A cette occasion, je voudrais lancer un appel à toutes délégations afin que ces consultations puissent s'achever dans les meilleurs délais possibles. Comme vous le savez, le secrétariat a besoin de temps pour préparer le projet de rapport à l'Assemblée générale que nous devons adopter le 31 août. Avec l'adoption, comme prévu, des derniers documents jeudi après-midi, le secrétariat disposera de trois jours de travail pour pouvoir distribuer aux délégations les rapports des deux comités spéciaux et le projet de rapport annuel dans toutes les langues officielles de la Conférence. Comme d'habitude, le secrétariat incorporera les parties techniques du rapport, ainsi que les paragraphes de fond sur les points 1, 2, 3 et 7 de l'ordre du jour.

(Le Président)

Les rapports des comités spéciaux adoptés par la Conférence seront incorporés au texte définitif du rapport annuel qui sera distribué ultérieurement comme un document officiel sous une cote CD. La deuxième lecture des parties techniques du rapport et des paragraphes de fond aura lieu en séance officieuse immédiatement avant l'adoption du rapport annuel par la Conférence, compte tenu de l'impossibilité de disposer de la documentation avant mercredi dans l'après-midi.

Je n'ai pas d'autres questions à examiner aujourd'hui et je vais donc lever la séance. La prochaine séance plénière de la Conférence du désarmement se tiendra le jeudi 24 août, à 10 heures.

La séance est levée à 10 h 30.